

Brasileño definió a Cecilia como "una guerrera de la luz"

Paulo Coelho, el supuesto amante de la Chechi tiene cuatro casorios a cuestas

En Argentina el revuelo es grande. Toda la prensa che comenta la bonita que lancó el martes en la noche el periodista criollo Víctor Gutiérrez. Paulo Coelho fue amante de Cecilia Bolocco al mismo tiempo que la diva era presentada como la novia oficial de Carlos Saúl Menem.

En la chichería que el también productor del De Pé a Pá mantuvo con La Cuarta minutos después de contar la fiesta en el programa Memorias del canal Anel T.V., se manifestó tranquilo y muy seguro que la ex Miss Universo no lo demandaría porque "no sería beneficiosa para ella".

En su relato Gutiérrez comentó que si debe enfrentar un tribunal por sus dichos "saco más evidencia. Hay cosas que la incriminan y no serán beneficiosas para ella".

- ¿Por qué?

- No voy a entrar en detalles. Yo como periodista no quiero involucrarme en eso: Hasta aquí llego yo. Compro-

bé que ella no pesca a este tipo, a Menem, y que siente amor por Paulo Coelho pero, lamentablemente, es un hombre casado, por cuarta vez, creo.

- ¿Y si te demanda igual Cecilia?

- Tendré que mostrar más evidencia y testigos. Tendría que atestiguar Paulo Coelho y todo el mundo.

La relación entre Cecilia Bolocco y el escritor se inició a principios de 1999. La información y pruebas que presentó Víctor Gutiérrez al respecto -entre las que hay anotaciones, según dijo, de puño y letra de la actual señora de Menem- las recopiló durante una investigación que duró tres meses. Uno de esos testos, escrito supuestamente el 12 de junio de 1999 por Cecilia, ella comenta al parecer de Paulo Coelho:

- Definitivamente los libros son mejores que el autor, es más parece increíble que alguien tan desequilibrado y

sembrador de incertidumbres haya sido capaz de escribir textos tan inspiradores y sublimados.

¿Quién es Paulo Coelho?

Es el escritor brasileño del momento. Según sus cercanos, toda una personalidad y para miles y miles de latinos-americanos, asiáticos y europeos, su genio.

En algo más de medio siglo de vida Paulo Coelho ha hecho de todo autor de obras de teatro, letrista de música popular, trabajador administrativo, guionista de televisión y cine, hippie, célebre consumidor de drogas y, durante un tiempo, estudió y practicante de varias corrientes orientales.

Saló a la fama en el mercado literario con la que fue su primera novela, "El diario de un mago". De ahí en adelante todo libro que llevó su firma se vendió como pan caliente. Por algo sus narraciones, que

mezclan la aventura con el autoconocimiento profundo, se han traducido a 35 idiomas, con algo más de 20 millones de ejemplares vendidos alrededor del mundo.

Entre sus títulos más requeridos dos que, según sus palabras, "avudan a despertar lo que tenemos dentro", se encuentran: "El peregrino", "El alquimista", "Brida", "A orillas del río Piedra me senté y lloré", "La quinta montaña" y "Verónica decide morir".

Cecilia y Paulo

Cecilia Bolocco descubrió a Paulo Coelho a través del libro "El Alquimista", "Para mí, toparme con la obra de Coelho fue un regalo muy especial y soy feliz con eso", comentó hace mucho tiempo la ex Miss Universo.

Lentamente la diva criolla se hizo fanática de los escritos del brasileño. Se convirtió en su mayor vocera y admiradora. El 4 de marzo de 1999 (año



Cecilia es, según el escritor brasileño, una mujer con "temperamento artístico, tiene el color y lo sabe manejar".

que según Víctor Gutiérrez se inició la relación), cuando el autor vino a la Feria del Libro a presentar su escrito "Verónica decide morir", la Chechi junto con comentarle, personalmente los pasajes que más le gustaron del escrito, le ofreció una cena en su honor. A esta el invitado llegó con un regalo bien especial: lápices de colores y un papel cinematográfico.

El contacto entre Cecilia Bolocco y Paulo Coelho se mantuvo constante, al menos así lo reconoció el propio creativo que definió a su amiga como "una mujer de voluntad, de coraje, con ganas de vivir y que se enfrenta con sus problemas de la mejor manera... Cecilia es una guerrera de la luz".



Paulo Coelho declaró haber redescubierto el catolicismo. Comentó al respecto: "creo en una Iglesia viva y pienso que la mía es el ritual más completo".

Paulo Coelho, el supuesto amante de la Chechi tiene cuatro casorios a cuestas. [artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Coelho, Paulo, 1947-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Paulo Coelho, el supuesto amante de la Chechi tiene cuatro casorios a cuestas. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile